

Message du président de la section Montréal

Bonjour,

En tant que Président de l'Association nationale des retraités fédéraux – section de Montréal, je tenais à vous tenir informés, chers/chères membres, en ces temps de confinement et à vous faire savoir que nous sommes là !

Hé oui, nous avons bel et bien maintenu nos activités. À l'heure de la technologie, la seule différence c'est qu'elles se font à distance et nous sommes présents pour répondre à vos questions. Nos adjointes répondent à vos courriels, prennent tous vos messages téléphoniques à distance et rappellent, le cas échéant. Notre plateforme Facebook et notre site Web sont actifs ; je vous invite d'ailleurs à les visiter, car nous y avons déposé de l'information intéressante au sujet des ressources d'aide disponibles et divers liens pour nous tenir en forme.

[Ressources d'aide et services disponibles](#)

[Rester actif malgré tout](#)

Notre comité exécutif et les membres du Conseil d'administration tiennent régulièrement des réunions par vidéoconférence. Entre autres, nous avons discuté de la tenue de notre Assemblée générale annuelle en ces temps de pandémie. Il nous a fallu reporter ce grand rassemblement et trouver une date qui, nous l'espérons, sera maintenue bien qu'il faudra peut-être user d'imagination pour maintenir le 2 mètres de distance, mais cela, nous n'en manquons pas. Vous en saurez plus lors de la publication du SAGE de l'automne et déjà, nous planifions aussi notre dîner de Noël. Aujourd'hui même, nous assistons graduellement au « déconfinement », ce qui est positif pour la suite des choses. Si tout se passe bien, l'assemblée générale annuelle (AGA) se tiendra le 14 octobre 2020 et notre dîner de Noël le 9 décembre 2020.

Nous espérons que tous, vous vous portez bien et que tout comme moi, nous gardons l'espoir que « Ça va bien aller ». Pour ce faire, il est impératif de suivre les directives de la Santé publique.

Votre Président de la section Montréal,

Daniel Morin